



“SE PREVÉ un incremento en inversión; sin embargo, desde Coparmex consideramos que, para que ésta tenga un impacto positivo en la economía, debería ser complementada por la Iniciativa Privada, además de estar diversificada en todo el país”

José Medina Mora
Presidente Coparmex

Piden a Congreso modificar Paquete a uno “realista”

Redacción • La Razón

LA CONFEDERACIÓN Patronal de la República Mexicana (Coparmex) exhortó al Poder Legislativo analice, modifique y apruebe un Paquete Económico 2023 que sea realista en favor del país y no esté basado en supuestos “irreales”.

Al celebrar que en el Paquete Económico del próximo año no se contemplaron nuevos impuestos, ni incrementos a los ya existentes, la Coparmex señaló que el Paquete Económico tiene que velar por el crecimiento, el combate a la pobreza, el incremento al acceso a la salud y a la educación.

“Desde la Coparmex hacemos un llamado a los Diputados para que, en cumplimiento de sus atribuciones, analicen, debatan, modifiquen y aprueben un Paquete Económico (PE) 2023 que promueva los principales temas prioritarios para la sociedad y las familias, como son el crecimiento económico, el combate a la pobreza, incremente el acceso a la salud y a la educación, impulse la democracia y garantice seguridad a los mexicanos”, sostuvo.

Señaló que debido a que en la Ley de Ingresos contenida en el paquete, no se contemplan nuevos impuestos ni incrementos en los actuales, representa una buena señal para los inversionistas, empresarios y la sociedad, ya que esta medida contribuye a que existan mejores condiciones para la inversión, se incentiva la generación de empleos y el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB).

Añadió que pese a que el Paquete ya contiene un déficit de 1.2 billones de pesos, se advierte que los supuestos macroeconómicos son poco realistas, pues mientras el Gobierno espera un crecimiento del tres por ciento, los expertos hablan de un 1.4 a 1.5 por ciento para el 2023, lo que podría tener como consecuencia recortes al gasto en el transcurso del próximo año.

En cuanto a los temas centrales, se prevé un incremento real del 4.0 por ciento al presupuesto de salud y de 5.0 por ciento para educación; sin embargo se debe garantizar el abasto de medicamentos y de atención médica para toda la población y atender no solo algunos programas educativos, sino aquellos que ayuden a mejorar la calidad de la enseñanza, sin olvidar que se necesitan recursos para infraestructura de las escuelas.

Respecto a seguridad, aunque el gasto total refleja un aumento, éste se concentra en la Sedena con un incremento real de 16 por ciento, mientras que para la Secretaría de Seguridad es de solo el 1.0 por ciento. Además, resulta indispensable que se destinen recursos suficientes para ayudar al fortalecimiento de los cuerpos de policía.

COPARMEX

solicita que se apruebe un proyecto en favor del país; celebra que no se contemplen nuevos impuestos

8

Billones de pesos es el monto previsto para el PEF 2023

EL TIP

EL CCE señaló que es necesario que el Gobierno federal haga inversiones más fuertes relacionadas con la seguridad, sin embargo, ésta se centró sólo en la Sedena.